

MARDI 14 JUIN 2022

Tony Estanguet : “ Les Deux-Sèvres rejoignent aujourd’hui l’aventure du relais de la flamme olympique ”

« Le relais de la flamme dans notre pays, c’est une fois tous les cent ans. C’est un moment unique qui va permettre à des millions de Français de vivre un avant-goût de nos Jeux. Département déjà très impliqué dans le projet Paris 2024, notamment dans le cadre du label « Terre de Jeux 2024 », le département des Deux-Sèvres rejoint aujourd’hui l’aventure du relais ! Nous avons hâte de collaborer ensemble pour construire un parcours qui mette en valeur le territoire et associe le plus grand nombre d’habitants du département à la célébration des Jeux », a déclaré Tony Estanguet lors d’une rencontre au siège du Comité d’organisation des Jeux olympiques et paralympiques Paris 2024 avec Coralie Dénoues, présidente du Conseil départemental des Deux-Sèvres et François Gingreau, conseiller départemental en charge du sport, mardi 14 juin 2022. Cette réunion avec le “patron des JOP24” a officialisé la participation des Deux-Sèvres au relais de la flamme.

“Les Deux-Sèvres seront une fête”, lui a assuré la présidente du Conseil départemental. Après avoir déclaré sa flamme aux JO 2024 en actant sa candidature auprès du Comité d’organisation des Jeux Olympiques et Paralympiques Paris 2024 pour accueillir la flamme, le Département des Deux-Sèvres entend s’emparer de l’événement pour vivre et vibrer au rythme des JO durant une année.

“ C’est une chance pour notre territoire et pour ses habitants. Avec les scolaires, les associations, et tous les Deux-Sévriens, nous célébrerons les valeurs de l’olympisme : l’excellence, l’amitié et le respect ”, conclut Coralie Dénoues.

Légende photo : Signature du dossard par Coralie Dénoues entourée de François Gingreau et de Tony Estanguet devant le mur “Eux aussi font les Jeux”.

CONTACT PRESSE 

Delphine PERONNET

Direction du Cabinet et de la Communication

Tél : 05 49 06 63 48 • Port : 06 63 21 57 51